Página: 1, 4



## Rodean corruptos a AMLO.- Salinas

REFORMA / STAFE

El empresario Ricardo Salinas Pliego señaló que el Presidente Andrés Manuel López Obrador está rodeado de gente que no es honesta y acusó opacidad en el manejo de 500 mil millones de pesos en los programas de apoyos para Adultos Mayores.

"Su cruzada (de AMLO) ha sido contra la corrupción", dijo anoche el dueño de TV Azteca en un mensaje público, "y yo sé que él es un hombre honesto, pero a su alrededor no hay gente honesta.

"¿Cómo es posible que nos digan que van a repartir 500 mil millones de pesos –una cifra astronómica– entre los viejitos de México, pero no nos rinden cuentas?

"¿Persona por persona cuánto recibieron el apoyo? ¿Qué, es muy dificil? Yo no creo, pero no hay voluntad", añadió

"Y no es por desconfiar, pero con que se robaran el 10 por ciento de esa cifra, son 50 mil millones robados", lanzó

en un mensaje de 8 minutos difundido por redes sociales y sus canales de televisión.

"En un solo año se pueden haber robado más de 50 mil millones sus empleados. ¿Y usted no hace nada, Presidente?", dijo.

En la conferencia mañanera del viernes pasado se informó que las empresas de

> Grupo Salinas tienen un adeudo de impuestos de 30 mil millones de pesos.

> En plena disputa legal con el Gobierno por sus adeudos fiscales, Salinas Pliego acusó también al SAT de extorsionar a empre

sarios

"El SAT, con su actual administración, se ha dedicado a extorsionar a los empresarios", afirmó.

"Llegan, te ponen una cuenta gigante y te dicen, bueno, pero si me pagas la mitad, te la perdono", dijo.

"Y nosotros no cedemos ante la extorsión y por eso no aceptamos ningún descuento".

## PÁGINA 4





EL MENSAJI



Página: 1, 4



Cobran 'cuentas gigantes', afirma; niega deber impuestos

## Acusa Salinas P. extorsión de SAT

Asegura empresario: 'dinero que reclaman es riqueza generada por mis empresas'

REFORMA/STAFF

En plena disputa legal con el Gobierno por sus adeudos fiscales, el empresario Ricardo Salinas Pliego acusó al Servicio de Administración Tributario (SAT) de extorsionar a empresarios.

"El SAT, con su actual administración, se ha dedicado a extorsionar a los empresarios. Llegan, te ponen una cuenta gigante y te dicen, bueno, pero si me pagas la mitad, te la perdono. Y nosotros no cedemos ante la extorsión y por eso no aceptamos ningún descuento. No vamos a pagar más que lo que es correcto y por ningún motivo vamos a pagar el doble o hasta el triple, como pretende esta administración", dijo anoche el dueño de TV Azteca en un mensaje público.

Negó que él haya omitido pagar los impuestos que se le imputan y dijo que el dinero que le reclaman es riqueza que él generó con la actividad de sus empresas.

El viernes pasado, en la conferencia mañanera se informó que las empresas de Grupo Salinas tienen un adeudo de impuestos que alcanza los 30 mil millones de pesos.

Ayer Salinas Pliego dijo que sus empresas han presentado recursos legales para oponerse al cobro que pretende hacerle el SAT desde hace varios años.

"Yo espero que el Gobierno que dirige mi amigo Andrés Manuel actúe de manera imparcial y que deje que
los miembros del Poder Judicial definan, conforme a
derecho, quién tiene la razón,
pero no estoy tan seguro que
así va a ser, porque el uso faccioso del poder es algo que se
le da", indicó.

Externó además que la toma del Club de Golf de Huatulco fue una cortina de humo para desviar la atención de la violencia, inseguridad y corrupción del actual Gobierno.

"Yo puedo jugar golf en cualquier campo del mundo, no tengo que ir a Huatulco. Lo único que lograron fue quitarle un atractivo turístico al pueblo de Huatulco y, por ende, disminuir el flujo de turistas del cual vive toda la gente", indicó.

El empresario cuestionó además que se utilice a elementos de la Guardia Nacional para perseguir a los empleados de un club de golf y no para enfrentar a los delincuentes.

En su mensaje de 8 minutos, acusó al Gobierno de AMLO de ocultar cuánto ha gastado en las grandes obras de infraestructura y dijo que tampoco ha sido claro

en la fiscalización del dinero que se reparte a los adultos mayores.

En otro orden, Salinas Pliego hizo un llamado a sus seguidores a votar por "la menos peor" el próximo 2 de junio.

"A mis amigos y a mis sobrinos les digo, no dejen que otros decidan por ustedes. Hoy es el momento de expresarse, el 2 de junio tienen que salir a votar y escoger la menos peor. Estoy seguro que muchos de ustedes así lo harán", señaló.

## Ricardo Salinas Pliego Empresario

El SAT, con su actual administración, se ha dedicado a extorsionar a los empresarios.
Llegan, te ponen una cuenta gigante y te dicen, bueno, pero si me pagas la mitad, te la perdono. Y nosotros no cedemos ante la extorsión".



